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MADRID 

• El Ayuntamiento de Le
ganés ha iniciada una cam
paña informativa, auspicia
da por Xa Delegación de Ser-
victos, bajo él lema *Pese a 
todo aquí vivimos. Cuide
mos nuestra ciudad». El ob
jetivo, entre otros, es men-
talizar a los vecinos para 
que viertan adecuadamente 
tas basuras. Por otra parte, 
hay que señalar que han sa
lido a la calle el nuevo *Bo-

PESE A TODO AQUÍ VIVIMOS: 
CUIDEMOS NUESTRA CIUDAD 

letín del Ayuntamiento», y 
se ha iniciado cursillos de 
música para párvulos, in
glés, dicción, expresión cor
poral, guitarra e iniciación 
a la música. Continúan, 
además, y hasta el día 23, 
los actos conmemorativos 
del setecientos aniversario 
de Leganés. El día 22, 
sábado, se inaugura el cine-
club municipal con la 
película tPascual Duarte». 
Este cinematógrafo está si
tuado en la calle Hernán 
Cortés, 19. El domingo, 23, 
se entregan los premios del 
concurso fotográfico * Villa 
de Leganés». En la plaza de 
España, a las doce. 

• El Ayuntamiento de Ge-
tafe ha suspendido de em
pleo y sueldo durante dos 
meses, y trasladado de su 
puesto de trabajo, a los tres 
funcionarios que mante
nían empleados en el ce
menterio. La sanción ha 
sido decidida a la vista de 
las conclusiones del expe
diente abierto hace varias 
semanas por las autorida
des locales. A los funciona
rios se les han probado di
versas corruptelas, entre 
ellas, la de realizar trabajos 
particulares en horas labo
rales. 

• El ministro del Interior, 
Juan José Rosón, no ha au
torizado la instalación de 
una comisaría en el término 
municipal de Fuenlabrada, 
tal como había solicitado el 
Ayuntamiento de esta im
portante localidad del 
término municipal de Ma
drid, ante el aumento de la 
delincuencia registrado en 
los últimos meses. Rosón ar
gumenta que Fuenlabrada 
no tiene la población sufi
ciente para tener derecho a 
disponer de comisaría de 
Policía. 

• Madrid es una ciudad 
desconocida para muchos 
de los que viven en ella, es
pecialmente para los más 
jóvenes. De ahí que la Dele
gación de Educación del 
Ayuntamiento de la Villa 
haya decidido poner en 
practica, a título experi
mental, una campaña en los 
colegios, para que los esco
lares que lo deseen puedan 
«estudiar» Madrid. 

Enrique Castellanos, portavoz centrista, tras su dimisión: 

«UCD NECESITABA 
UNA EJEMPLARIDAD 
COMO LA DEL PSOE» 

«Espero que el conocimiento 
adquirido dorante la pasada 

crisis —dijo Enrique 
Castellanos en anas 

declaraciones a CISNEROS, 
tras so dimisión como .portavoz 
de UCD en la Diputación— nos 

permitan entrar en una fase 
más contractiva y sólida en la 
qne se superen las barreras por 

falta oe entendimiento.» 
—Portavoz de UCD hasta 

hace pocas horas, ¿por qué la 
dimisión? 

—He dimitido porque los 
grupos políticos necesitan una 
unidad y conexión que faltó en 
mi grupo. Ademas necesi
tábamos de una ejemplaridad 
como la que ha demostrado el 
Partido Socialista. No podemos 
olvidar que los personalismos 
y protagonismos no tienen 
ningún valor si no son fruto 
del esfuerzo de todos y están 
dirigidos a los objetivos deter
minados por el partido. 

—¿Se puede decir entonces 
que ha habido un cierto parale
lismo en los dos procesos, 
PSOE-UCD? 

—No existe paralelismo, 
pues lo que yo he pedido no me 

lo han dado. Yo he pedido un 
proceso de autodisciplina y 
ellos han admitido mi dimi
sión. Yo quería hacer desapa
recer diferencias de criterios y 
personalismos y ésta ha sido la 
única salida. 

Enrique Sánchez será el 
nuevo portavoz de la UCD. 
Abogado por la Universidad 
de Venezuela, es técnico mas-
ter en Marketing, cubriendo 
actualmente los puestos 

políticos de concejal de Alco-
oendas, diputado provincial, 
miembro del comité ejecutivo 
de la UCD, y jefe del gabinete 
del ministro para las Relacio
nes con las Cortes. 

—Enrique Castellanos sale, 
y Enrique Sánchez entra ¿Es 
una decisión positiva? 

—Ha sido una salida del 
«impasse» por parte del comité 
ejecutivo, siendo Enrique un 
hombre que sirve para el 
diálogo y el entendimiento con 
el equipo del gobierno de la 
Diputación. Está enterado de 
la problemática interior y creo 
que podrá empezar esta etapa 
logrando importantes bazas en 
el juego político. 

—¿Cómo cree usted que van 
a aceptar la decisión tos pro
pios diputados viniendo im
puesta por el comité ejecutivo? 

—No conozco la reacción, 
pero creo que lo aceptarán con 
responsabilidad, pues a nadie 
favorece la prolongación de 
una crisis, debemos un ejemplo 
de responsabilidad aunque no 
se nos incite a ello desde donde 
se debiera. 

L. P. T. 
Fotos: Botón-Abad 

Luz verde para las de música y alfarería 

ALCORCON ES UNA ESCUELA 
La Escuela Municipal de Música de Alcorcen 

es ya una realidad: el pasado día 22 de septiem
bre comenzó a funcionar. Unos 315 niños, según 
han informado a CISNEROS fuentes municipa
les, están recibiendo cursos de solfeo, instru
mentos... 

La escuela ha adquirido ya la primera partida 
de instrumentos, que ha tenido un coste total 
aproximado de un millón de pesetas. 

CISNEROS ha podido conocer que uno de los 
objetivos fundamentales de la escuela es hacer 
posible que exista una banda municipal de 
música. «En cuanto tengamos un grupo de los 
actuales alumnos suficientemente preparado, la 
constituiremos de inmediato», nos comentaba 
un concejal. 

No parece difícil este objetivo. Al parecer, el 
número de plazas disponibles actualmente para 
iniciar los cursos de aprendizaje se cubrieron 
rápidamente. «Tenemos en la lista de espera a 
varias decenas de posibles alumnos», nos han 
comunicado en la escuela. 

Por lo que se refiere a la escuela de alfarería 
entrará en funcionamiento en cuanto se dispon
ga de un local adecuado. 

Luis Puente, nuevo 
diputado provinciai 

«TRABAJAR 
CODO CON 

CODO» 
Luis Puente, treinta y nueve 
años, Ingeniero aeronáutico, 

licenciado en Derecho y 
Económicas, casado y con 

dos hijos, llega a la 
Diputación Provincial de 

Madrid para cubrir una de 

política. 
Popular en noviembre del 
76, pasó rápidamente a las 

filas de la UCD, siendo 
delegado de la organización 

y miembrodeleoniité 
electoral de Madrid, estando 

ahora de concejal en el 
Ayuntamiento de Madrid ai 

cargo de las Juntas de 
Vallecas y Retiro 

Al pedirle una definición 
política nos afirmó que no 
era de nada, sólo UCD, pero 
que tiene algo de socialde-
mócrata y de cristiano-
demócrata liberal, asegu-
rando que jamás cambiar» 
de partido y si dejase v\u 

dejaría la política. Optimis
ta frente a la autonomía, 
está de acuerdo con ella. 
pero con un rasgo especial 
al existir entre los Pue]'1?j 
de la provincia de Ma¿rl7 
notables diferencias. «Esta 
claro —nos dijo— que no se 
parece nada Villarejo de 
Sálvanos a El Escorial. La 
autonomía de Madrid debe
rá tener una gran represen
tación de la rica variedad 
que en ella existe.» Desea 
potenciar las asociaciones 
de vecinos, trabajar codo a 
codo y al conocer los pue
blos paso a paso está dis
puesto al diálogo con todos 
los habitantes de Madrid. 

L. P. T-
Fotos: Botán-Abad 

Enrique Sánchez, portavoz centrista 

OPOSICIÓN CRITICA 
Enrique Sánchez González nació en madrid hace treinta y nueve 

años. Cursó estudios de Derecho en la Universidad de Venezuela, y 
al regresar a España se dedica a técnicas empresariales, 

alcanzando el gradó de «master» en marketing. Políticamente 
formó parte de los grupos socialdemócratas, ingresando en el 

partido que presidía Francisco Fernández Ordóñez; colaboró en la 
campaña de junio del 77 y se incorporó a UCD al formarse el 
partido. Actualmente es concejal de Alcobendas, miembro del 

comité ejecutivo de UCD y diputado provincial, siendo el portavoz 
de su grupo en la Diputación Provincial de Madrid el pasado día 

18 del presente mes, tras la dimisión de Enrique Castellanos 

—Ahora que Enrique 
Sánchez es el portavoz de UCD, 
¿cómo se va a conducir el gru
po de su partido en la oposición 
del gobierno de la Corpora
ción? 

—Nosotros vamos a mante
ner los mismos criterios que se 
dijeron en la toma de posesión 
de nuestros cargos de diputa
dos, reiterando la posición de 
una oposición crítica, seria y 
responsable, siempre que este 
deseo nuestro sea ratificado 
por la actitud del nuevo presi
dente y en conjunto del pacto 
PSOE-PCE. No merece la 

pena remitirnos al pasado, 

Eues lo importante es sentar 
ases para el futuro, pero ten

go que añadir que la actitud 
del gobierno de la Corporación 
en esa etapa que terminó el día 
20, no ha sido hacia UCD posi
tiva en ningún momento. Con
sideramos que debe parmi-
tírsenos ejercer el derecho de 
control democrático de la ges
tión poniéndosenos medios y 
facilidades para hacerlo. 

—Ante la posible autonomía, 
¿cuál debe ser la misión de la 
Diputación Provincial en los 
próximos meses? 

—La Diputación es un 
órgano constitucionalizado y 
su papel es importantísimo en 
el desarrollo de las provincias; 
por lo tanto de momento no 
hay razón para pensar que 
pueda desaparecer. El carácter 
de la provincia de Madrid en el 
contenido del Estado español 
hace de la Diputación una ins
titución básica por la que ha
brá de pasar cualquier conside
ración de tipo autonómico. 
UCD es partidaria de la estruc
turación del Estado, y Madrid 
es una pieza del conjunto auto
nómico, por lo cual entende
mos que debe buscarse la solu
ción autonómica más conve
niente para la provincia, y en 
este sentido puedo afirmar que 
atendiendo a la problemática 
específica del conjunto Madrid, 
es necesaria una determinada 
solución, y posiblemente el 
procedimiento adecuado sería 
el artículo 143. 

—Por último, a Enrique 
Sánchez le ha votado el Comité 

Ejecutivo, pero ¿cuál ha siau¿g 
reacción de sus compañeros 
UCD-Diputación? . , y 

—El grupo se ha reunido^ 
las reacciones fueron positi 
y constructivas, de asuncí 

§lobal de los planteamientos i 
e la postura que yo hice 

Laura P E ^ 
Foto: Rogelio L«* A 
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SAN LORENZO 

•if Ayuntamiento de la 
u?'to da El Escorial ha soli
citado de la Dirección Gene
ral de Medio Ambiente apo
yo técnico y económico para 
instalar vertederos de resi-
au°s sólidos. En esta villa, 
como en San Lorenzo, están 
atendiéndose las asociacio-
ne« de mujeres, amas de 
casa, para desarrollar ense-
^anzas y experiencias de 
Jardinería, costura y otros 
"^«esteres. Se imparten las 
clases en locales municipa-
*?f> V parece que han sido 
Promovidas por la oficina 
^ extensión agraria. 

R£¿ último domingo se ce-
«¡oraron varios actos en El 
ferial y San Lorenzo. Ac-
rjjó ¿a rondalla y cuerpo da 
oaile de la Casa de Aragón 
^ Madrid, un espectáculo 
^•tomovilístico en la Herre-
Xa V sus carreteras hasta la 
~raz Verde y un mitin elec
toral de UGT, con la inter
vención de dirigentes ma-
£p¿enos y del diputado Pa-
7° Castellano, en el cine 
tenida. 
p La función de las federa
ciones de padres de alum
nos en el contexto de la ley 
°*9ánica de centros, la fa-
y1 wia y la educación son los 
lerrias centrales del congre-
?° que, durante dos días, ce-
'eoró ía Federación de Pa-
ares de Alumnos de la sie-
n\de Madrid. 

Al congreso asistieron 
«ñas ciento veinte personas 
entre delegados y alcaldes y 
Rectores de centros escola
ras de los pueblos que com
ponen la sierra de Guada-

Entre las intervenciones 
figura la del subdirector ge
neral de la Familia y la del 
Rector general de Ense
ñanza Media, que explica
ron los planas actuales so-
Te sus respectivas mate-

*tas, en un intento de poner 
en contacto a los padres de 
alumnos con los planes de la 
administración en estos te
mas. 
P El Ayuntamiento de Val-
Jtettioriíio ha accedido a la 
Petición de una vecina en 
f^uación comprobada de 
Penuria y falta de medios 
económicos para que corrie
ren por cuenta municipal 
'as obras de enganche délas 
redes de agua potable y al-
^ntarillado de su vivienda. 
rj*1 embargo, el Ayunta
miento no renuncia a recu-
5 e r a r eí importe e intereses 
*e las obras si doña Celesti-
" a Palomo Palomo abando-
JJ? ¿a vivienda y pasa a pro-

. Piedad de una persona aje-
\ ^ J 

Afecta a 24 municipios y será abordado 
por Coplaco 

PLAN PARA LA 
£1 objetivo es detectar los problemas más 

graves y revisar la actual planificación 
Un plan de actuaciones inmediatas (PAI), bajo el nombre genérico 
de Sierra-!*, va a ser abordado por Coplaco, a fin de detectar los 
problemas más graves de la sierra madrileña y solucionar los 
mismos, para más tarde proceder a revisar la planificación 

existente 
Algunos de los aspectos estu

diados respecto a los proble
mas generales de la zona son: 

— Contradicciones y desa
justes de las diversas normati
vas urbanísticas, reconversión 
de zona ganadera y agrícola en 
zona residencial y recreativa 
sin criterios racionales, que 
puede degradar enteramente 
todo el entorno. 

— En vivienda, las zonas de 
segunda residencia y sus varia
dos estilos contrastan con las 
viviendas rurales, algunas con 

deficiencias en sus servicios, 
por lo que la fisonomía de los 
pueblos serranos y sus valores 
desaparecen. 

— En transportes y comuni
caciones, el acceso más fácil es 
a Madrid, siendo dificultosa la 
comunicación entre los muni
cipios; congestión del tráfico 
proveniente de Madrid, en es
pecial los fines de semana, así 
como un distanciamiento de 
los apeaderos de Renfe de al
gunos pueblos. 

— En equipamiento y servi-

Si bien el PAI, denominado tSierra-3», se extiende en su estudio a 24 
pueblos de Madrid, sus conclusiones se harán extensivas a la mayoría de 

los municipios deala zona 

cios, la situación de ambulato
rios y guarderías es grave; de
ficiente, la escolar, y las zonas 
verdes en las poblaciones, ine
xistentes. 

La demarcación del estudio 
Sierra-3 corresponde a los si-

fuientes municipios de Ma-
rid: San Lorenzo de El Esco

rial, El Escorial, Zarzaleio, 
Santa María de la Alameda, 
Valdemorillo, Fresnedillas, 

Collado Villalba: Es una de las principales empresas del pueblo 

M. A. D. E. PREOCUPA 
La fábrica de 

Material Auxiliar de 
Electrificación 

redujo su plantilla 
hace tiempo y ahora 

ha disminuido la 
producción 

Collado Villalba es el pueblo 
serrano que ha crecido más 

deprisa, sobre todo a partir de 
la puesta en marcha hace 

bastantes años de la fábrica 
metalúrgica Made (Material 
Auxiliar de Electrificación), 

productora de piezas, cables y 
demás material del ramo, 
incluido el automovilístico, 

asociada a Aceros Llodio, de la 
que el empresario Olarra era 

ejecutivo, aunque después Made 
adquirió nueva configuración 

comercial y financiera 
Made dio trabajo a unos mil 

operarios, no solamente de Vi
llalba, sino de los pueblos 
próximos, iniciándose enton
ces el proceso industrializado^ 
con el surgimiento de talleres 
de diverso género manufactu
rero, teniendo como soporte el 
desarrollo de la principal fac
toría. 

De inmediato, el Ayunta
miento democrático hizo suyo 
el impulso comercial de una 
villa que es centro ferroviario 

y vial de primera magnitud, 
gestionando la inauguración 
de un polígono industrial im
portante, añora en su inicio 
prometedor. 

El alcalde socialista, Carlos 
Julio López, es un trabajador 
metalúrgico de Made, hoy ex
cedente por su dedicación ple
na a la función municipal. 
Lógicamente, y por estos moti
vos, CISNEROS ha dedicado 
varios encartes al desarrollo de 
Villalba y la problemática por 
la que atraviesa Made, inserta 
en la crisis general española en 
el orden de la economía. Por lo 
cual hemos recogido los rumo
res del posible cierre o reduc-

Colmenarejo: Sus locales han tenido 
que ser habilitados como aulas 

CENTRO CULTORA! PARA TODOS 
Sorprende que los locales que el Ayuntamiento de Colmenare-

jo había creado como centro de cultura estén ahora ocupados en 
su totalidad con clases para colegiales, aulas separadas por pane
les, mesas, sillas, pupitres y entarimados. Pedimos explicación al 
alcalde, el socialista Benito Elvira, quien afirma: «En casi dos 
años, Colmenarejo ha pasado de tener tres aulas a tener diez, 
aunque faltan por terminar cinco, que serán inauguradas el 
próximo mes de enero. Esta es la circunstancia —afirma— que 
nos ha obligado a habilitar los locales provisionalmente para la 
docencia, puesto que de esta manera toaos los niños están escola-
rizados.» 

Por otra parte, continúan las obras municipales. Con la aporta
ción de la Diputación del 75 por 100, y el resto del Ayuntamiento, 
de inmediato se emplearán cinco millones de pesetas en obras de 
parques y zonas verdes. 

Respecto a la modernización de la carretera Colmenarejo-
Galapagar, ya casi finalizada, se ha escrito que los contratistas se 
llevan la arcilla y que deterioran el entorno de los árboles. Al 
parecer.no es así. La carretera se ha introducido en la finca 
«Cantos de San Blas», la cual se había apropiado fraudulentamen
te en tiempos pasados de una extensión de unos siete mil pies. 
Ahora se na recuperado para establecer las lindes verdaderas. 

ción de plantilla de la fábrica y 
en su tiempo registramos el 
hecho de que grupos de obre
ros fueron trasladados a otras 
factorías de la empresa, con
cretamente la de Medina del 
Campo y en la zona industrial 
de Madrid. 

Pero en la actualidad crece 
la inquietud de los obreros y 
del Ayuntamiento ante la posi
bilidad de que se tome alguna 
medida grave, pues se ha redu
cido la producción, se ha retra
sado el abono de los jornales de 
octubre, aunque a ultima hora 
se les ha integrado la mayor 
parte de los débitos, si bien 
quedó pendiente un pequeño 
monto del mes pasado, segura
mente cancelado cuando se pu
bliquen estas líneas. 

Todo puede ser, se comenta, 
una maniobra para que parte 
del personal decida acogerse a 
las indemnizaciones corres
pondientes y dejar voluntaria
mente de pertenecer a la com
pañía. Despido voluntario con 
indemnización, como se ha he
cho otras veces, manera astuta 
de reducir el personal, aunque 
tampoco se descarta la inciden
cia que pueda tener la negocia
ción del convenio laboral, que 
se establece en diciembre dé 
cada año. 

De cualquier forma, ésta es 
la situación en Made: los traba
jadores no han recibido indica
ción alguna de que se paralicen 
parcialmente los trabajos ni 
que se pretenda restringir la 
plantilla. Solamente, y en 
principio, que por un proceso 
administrativo se ha demorado 
por unos días el pago de unos 
emolumentos. 

Navalagamella, Ijorna, Valde-
maqueda, Robledo de Chávela, 
Colmenar de Arroyo, Navas 
del Rey, San Martín de Valdei-
glesias, Pelayos de la Sierra, 
Villamartina, Villanueva de 
Perales, Sevilla la Nueva, Vi-
llamanta, Aldea del Fresno, 
Rozas de Puerto Real, Chapi
nería, Cadalso de los Vidrios, 
Villa del Prado y Cenicientos. 

Las Rozas: 
Elaborado por la 

comisión de 
Hacienda 

CALENDARIO 
DE OBRAS 

La corporación 
subvenciona con 
450.000 pesetas 
trimestrales el 

gabinete 
psicopedagógico 
La comisión informativa de 
Hacienda y Patrimonio de 
Las Rozas ha preparado un 

presupuesto de obras 
prioritarias que pasará a la 

reunión conjunta de 
concejales y luego al pleno 

para su informe 
Se refiere al equipamien

to municipal de Las Matas, 
por 30 millones; Polivalente 
de San José, 20 millones; 
primera fase de acondicio
namiento de la plaza de Es-
Baña de Las Rozas, 40 mi-

ones, y supresión de to
rrenteras y dotación del 
parque móvil de Obras 
Públ icas, 10 millones. En 
total, 100 millones, que 
serán financiados con un 
préstamo de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad 
por la misma cantidad. 

También pide que se su-
plemente una partida del 
presupuesto ordinario de 
gastos de 15 millones de pe
setas para campos escolares 
de deportes y que se hagan 
las gestiones de ayuda al 
Consejo Superior de Depor
tes y la Diputación. 

Por otra parte se han ad
judicado las obras de la red 
de agua y saneamiento del 
barrio de Las Fuentes (nue
ve millones y medio de pe
setas), mejora y urbaniza
ción servicios (siete millo
nes) y urbanización del ter
cer tramo de la avenida de 
José Antonio (casi veinti
cuatro millones). Y subven
ciones municipales de 1.000 
pesetas por alumno de los 
tres colegios nacionales, 100 
pesetas por alumno para el 
reconocimiento médico es
colar y 450.000 pesetas tri
mestrales destinadas al ga
binete psicopedagógico de 
los referidos colegios. Esta 
magnífica propuesta, apro
bada en el pleno por unani
midad, fue presentada por 
la comisión de educación. 



ACTUALIDAD LOCAL 21 de noviembre de 1980 CISNEROS / 6 j 

j^^^J 
ARAIMJUEZ 

• £2 Ayuntamiento de 
Chinchón puede encon
trarse con la oposición de 
algunos vecinos a la hora 
de ajardinar varias plazas 
del pueblo, concretamente 
las plazas de Avapiés, El 
PradiUo y San Antón. A 
pesar de todo, la corpora

ción ha pedido un 
préstamo por importe de 
cuatro millones para el 
ajardinamiento, en la con
vicción de que es más im
portante ajardinar que ce
lebrar en los barrios las 
fiestas patronales. Sucede 
que en él barrio de San 
Antón es costumbre popu
lar hacer una capea entre 
los vecinos, y el único lu
gar para hacerla —afir
man— es la plaza. 
• Tielmes y Valdaracete 
están ^gafados» en cuanto 
a tener un secretario de 
Ayuntamiento se refiere. 
En el primer pueblo, y 
tras un año sin titular, 
hubieron de habilitar a 
uno de los trabajadores 
del Ayuntamiento para 
que cumpliera las funcio
nes propias del cargo. 
Cuando salen las oposicio
nes, la Administración se 
olvida poner en la lista al 
pueblo, con lo que conti
núan sin secretario. En 
Valdaracete, caso similar, 
se fue el que desempeñaba 
tales funciones, el sustitu
to se marchó al poco tiem
po al servicio militar y el 
nuevo que enviaron se ac
cidentó. A la espera de 
uno nuevo, ha cambiado 
de secretario cinco veces 
en año y medio. 

• El Ayuntamiento de 
Colmenar de Oreja ha de
cidido contratar por un 
año un nuevo arquitecto 
para que corrija las im
perfecciones existentes en 
tos planes generales de or
denación y en los planes 
parciales de suelo urbani-
zable. La contratación del 
nuevo arquitecto está pen
diente de que sean los pro
motores de las urbaniza
ciones quienes paguen sus 
honorarios. 
• En Titalcia se constru
yó hace unos cinco años 
un depósito de aguas para 
el abastecimiento del pue
blo, con una capacidad de 
400.000 litros. A los dos 
años de su construcción la 
mitad del depósito se 
había hundido. En estos 
momentos el pueblo se en
cuentra abastecido sólo 
por 150.000 litros, o lo que 
es igual: cada vez que hay 
una averia en el depósito 
se queda sin agua todo el 
pueblo. 

San Martín de la Vega: La Delegación de Educación no finalizó las obras 

COLEGIOS A MEDIO HACER 
El Ayuntamiento tuvo que gastarse más de dos millones de pesetas para 

terminarlos de construir 
Las 16 unidades funcionan «ilegalmente» desde hace un año 

El grupo escolar San Marcos, de San Martín de la Vega, con 16 
unidades, fandona ilegalmente desde hace «curso y medio», bajo la 
responsabilidad dal Ayuntamiento. La Delegación de Educación no 
terminó en sa día los colegios para qae pudieran utilizarse, y fue la 
Corporación quien acabó tas obras, no habiendo recibido todavía la 

documentación correspondiente, a pesar de las promesas de los 
responsables ministeriales. 

Las obras de los colegios 
(están aglutinados todos los 
grupos escolares en uno solo), 
que había de terminar la em
presa concesionaria, o en su 
caso la Delegación, fueron fi
nalizadas por el Ayuntamien
to, con un desembolso de más 
de dos millones de pesetas. 

Hace año y medio que fun
cionan los centros escolares, 
sin que hasta la fecha se haya 
recibido la documentación co
rrespondiente. Tampoco se ha 
preocupado la Delegación del 
mobiliario, ni de la calefac
ción, que corren a cargo del 
presupuesto municipal. 

PELIGRA LA LUZ 
Por no tener la documenta

ción reglamentaría se han pre

sentado problemas, pues el 
Ayuntamiento ha tenido que 
contratar gas-oil por su cuenta 
para mantener las calefaccio
nes de las aulas, hecho que no 
hubiera ocurrido de tener to
dos los papeles en regla. 

En cuanto a la luz ocurre 
igual: la que recibe el grupo 
escolar proviene de una aco
metida de obra. A pesar del 
contrato con Unión Eléctrica, 
han estado a punto de cortar 
en diversas ocasiones. 

Durante el verano se recibió 
un escrito en el Ayuntamiento 
por el que se comunicaba que 
los colegios serían entregados 
en un próximo acto oficial. El 
Ayuntamiento respondió afir
mativamente a esta decisión, 

pero pidió que se les entrega
ran en el acto los dictámenes 
de Industria para contratar 
alumbrado y calefacción, «y 
nos han contestado —señala el 
alcalde— con el silencio; este 
comportamiento por parte de 
la Delegación, si no es vergon
zoso se acerca mucho». 

En este momento, todo lo 
que ocurre en los colegios es 
responsabilidad del Ayunta
miento, que ha tenido que 
apostar entre el mantener la 
enseñanza en edificios en rui
nas o arriesgarse a abrir unos 
colegios en forma ilegal, termi
nando las obras que faltaban. 
Menos de un mes antes de ini
ciarse el curso anterior, aún no 
estaban terminadas las instala
ciones, ni se tenían noticias de 
cuándo se iban a abrir. 

Por el momento, los colegios 
continúan cerrados oficial
mente, aunque esto le está cos
tando al Ayuntamiento el 10 
por 100 del presupuesto. 

José Luis Vallega, alcalde: 'El com
portamiento de la Delegación de 
Educación, si no es vergonzoso, se 

acerca mucho a eüa> 

Ciempozuelos: Ante los accidentes en la N-404 
a su paso por el centro del pueblo 

SE DESVIARA 
LA CARRETERA 

El Ayuntamiento de Ciempozuelos, a fin de ultimar los asuntos más 
urgentes, ha celebrado dos plenos casi continuados. Los acuerdos 

más importantes de los dos plenos se centran en tres puntos: 
Presentación del presupuesto extraordinario de 22 millones para el 
nuevo Ayuntamiento; petición al Ministerio de Obras Públicas y a 
la Dinatación para que se haga la circunvalación de la carretera 

N-404, y, en otro orden de cosas, aceptación por la Corporación de 
la dimisión presentada por el concejal del PSOE Juan Jacinto 

, «por motivos estrictamente personales.» 

El Ayuntamiento actual está 
situado en lo que puede deno
minarse «una nave con tabi
ques», donde existen dos des
pachos, uno para el secretario 
y otro para el alcalde, sin espa
cio material para recibir al 
público. El archivo se encuen
tra fuera del edificio, en un 
local privado. Existe además el 
viejo edificio del Ayuntamien
to, noy en ruinas, sin posibili
dad de ocupación. 

La decisión de hacer un pre
supuesto extraordinario se 
debe a la penuria económica 
en que se encuentra la Admi
nistración local. Las pretensio
nes de la Corporación son que 
el nuevo edificio disponga de 
las dependencias necesarias 
para dar cabida a todos los de
partamentos, y estaría situado 
en el solar del antiguo, hoy en 
desuso. 

LA PELIGROSA N-404 
La petición de variante de la 

carretera N-404, a su paso por 
el pueblo, viene justificada por 
los accidentes ocurridos 
últimamente, que si no han 
sido mortales, sí revisten gra
vedad. 

La zona más peligrosa de la 
carretera se encuentra en ple
na plaza de la Constitución 
donde, la vía se estrecha lo su
ficiente como - para que los 
«trailer» se coman la acera y, a 
veces, parte de las fachadas. 
Dentro del mismo punto se pi
dieron vallas de protección y 
semáforos, aunque la solución 

En el último pleno 
municipal presentó la 

dimisión el 
concejal del PSOE 

Juan Jacinto 
González, por motivos 

personales 

definitiva está en sacar la ca
rretera del pueblo. 

EL PORQUE DE 
LA DIMISIÓN 

La dimisión del edil Juan 
Jacinto González fue aceptada 
por la Corporación, aunque 
hay que esperar la decisión de 
la Junta electoral de zona, en 
este caso Aranjuez. 

La dimisión se debe a moti
vos estrictamente personales, 
según declaró el señor Gon
zález al pleno, «pues por cir
cunstancias personales y labo
rales no puedo atender, honra
damente, la responsabilidad 
por la que me presenté a las 
elecciones». 

Fuera del pleno, pregunta
mos a Juan. Jacinto González 
sobre otras posibles causas que 
le decidieran a presentar la di
misión. «Es cierto —señaló— 
que dimito por motivos perso
nales y laborales. Pero creo 
que es necesario que unos po-

Antiguo edificio del Ayuntamiento, hoy en ruina. A la derecha, la z°n 

más estrecha de la carretera N-404 a su paso por el pueblo 

eos ediles sean lo suficiente
mente claros y honrados. He 
hecho, precisamente, una su
gerencia en el pleno a esos 
compañeros que tienen una 
responsabilidad contraída des
de tas elecciones, que no asis
ten a las reuniones ele las comi
siones y que no tienen otra 

función que acudir a los ple' 
nos. Yo les invito a ellos a qu= 
dimitan de sus cargos: me es
toy refiriendo a los concejales-
del llamado grupo indepen' 
diente, que, al no cumplir con 
su responsabilidad debieran 
dejar esta casa y curarse en sS' 
lud> 


